



# 郷き会

中央小 学校だより  
令和5年11月10日(金)  
No. 15 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

## 教育講演会 ～生き方に学ぶ～



11月1日(水)午後7時より美里町教育講演会が開かれました。講師はアルピニストの野口健さんで、25歳でエベレストの登頂を成功させた方です。2016年の熊本地震の際には、益城町にテント村を開設し、被災者支援に尽力されました。富士山の清掃活動にも20年以上取り組まれ、最初は人が集まらず苦しんだそうですが、粘り強く清掃活動をしているうちに人が集まるようになったそうです。あきらめず最後まで取り組むことの大切さも学びました。すばらしい講演会でした。

## どうぞ通ってください！

10月25日(水)、宇城教育事務所の先生方が本校を訪問されました。掃除の様子も参観され、新校舎へ向かう際、入口で2年生数名が床を拭いていました。事務所の先生方は、掃除の妨げにならないようにと、新校舎の参観をあきらめ、引き返そうとしたその瞬間、男子児童が立って「どうぞ通ってください」と通路をあけてくれたそうです。その一言がとても嬉しかったと私に興奮された様子で話してくださいました。また、もう一つ嬉しい話があります。ある地域の方からの話で、数日前の夕方、買い物を終えて、堅志田郵便局前の坂を手押し車を押しながら帰っておられたそうです。その日は体調が悪く、坂を一步一步やっとの思いで登っていると、道路わきで座って遊んでいた小学生数名が立ち上がり、「こんにちは」と大きな声で挨拶をしてくれたそうです。地域の方はとても感激し、「坂がきつかったけど、急に元気が出た」と話をされました。子ども達にも集会でこの話を紹介し、ちょっとした一言が人を喜ばせたり、元気づけることを伝えました。

## シリーズ ～先生の子どもの頃～ 吉良 理恵先生



3年生に歌や本のすばらしさを伝えていきたいと思っています。よろしくお願います。



- Q どんな赤ちゃんでしたか…とてもかわいい赤ちゃんだったそうです。
- Q 幼少期はどうでしたか…頑張り屋さんと言われていたようです。
- Q 幼少期の夢中になっていた遊び…竹ひごとビニール袋を準備して、たこを自分で作って冬の田んぼでたこあげをしていました。
- Q 子どもの頃得意だったことは…なわとびです。
- Q 子どもの頃親にしてほしかったこと…覚えていません。
- Q 子どもの頃、流行っていた歌は…チェッカーズの歌
- Q 子どもの頃、よく見ていたテレビ番組は…「サザエさん」です。
- Q 小さいころの夢は…「お花屋さん」です。
- Q 子どもの頃の最大の失敗は何ですか…小学校の頃、雨上がりのタイヤ跳び箱で、すべて、顔をけがしたことです。運動会前だったので、走るできませんでした。
- Q 人生を一度だけやり直せるなら、どこから…今の人生で満足しています。
- Q 親へ言いたいこと…いつもありがとうございます。

